



R6. 9. 30 すみだこども園

夏の終わりを名残惜しく感じながらも、朝夕の気温に過ごしやすさを感じている今日この頃。見上げると空や雲が高く、季節が進んでいることを実感できます。この10月で、今年度の折り返しを迎えます。より多くの思い出を子どもたちと一緒に作ることができるよう、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



<運動会に向けて…>

10月19日(土)は運動会です! 3歳児は、かけっこ、ダンス、親子競技に挑戦します。9月に入り、運動会に向けての取り組みも少しずつ始まりしました。かけっこでは、名前を呼ばれると「はい!」と元気よくお返事をして、ゴールを目指して全力疾走! 「一番になれた!」「コケちゃった」と言いながらもお友だちと一緒に走ることを楽しんでいる子どもたちです。

遊戯のダンスも、踊ることが大好きなこあらぐみの子どもたち。「今日はダンスする?」「ホール行く?」と毎日の練習を楽しみにしてくれています。

当日は初めての大きな会場、たくさんのお客さんにドキドキ、緊張したり、恥ずかしがったりしてしまうかもしれませんが、温かい応援や見守りをよろしくお願いいたします。



<敬老の日のつどい>

先日は、お忙しい中敬老の日の集いに参加していただきありがとうございました。プレゼントづくりのときから、「おじいちゃんにあげるねん」「おばあちゃんに見せる!」と張り切っていた子どもたち。おじいちゃん、おばあちゃんとのふれあい遊びも本当に嬉しそうでした。普段の様子が少しでも伝わっていれば嬉しいです。

<楽しかったね水遊び>

顔付けができるようになったり、アサガオの花びらで色水を作ったり…おうちの人のハンカチを借りて、洗濯ごっこも楽しみました。石鹸をブクブク泡立ててよく洗ったあとは、お日様の力を借りて乾かしました。お昼寝のあと、ホカホカに乾いたハンカチを取り込み、「おひさまのにおいがする!」と大喜びの子どもたちでした。今年の夏もとっても暑かったですが、そんな暑さにも負けず、様々なことに挑戦し、またひとつ子どもたちの成長を感じることができました。

<お月見団子をつくったよ>

9月17日は十五夜でしたね。そこで、小麦粉粘土でお月見団子を作りました!いつもの粘土とは違う感触に興味津々。「めっちゃ手につく!」「べたべたする～」と言いながらも、楽しくお団子を作っていました。小さな団子をたくさん作って並べる子もいれば、大きなお団子を一つどーんと作る子も。子どもたちそれぞれが親しみを持って製作に取り組むことができました。次の日登園すると、「お月さまみた?」「まんまるやったなあ」と子どもたち同士でお話する姿もありました。

<おねがい>

- 運動会の練習が始まります。朝9時までの登園をよろしくお願いいたします。
- 少しずつ涼しくなってきました。着替えボックスの補充、入れ替えをよろしくお願いいたします。また、持ち物すべてに名前の記入をお願いします。